
 
Zu ihrer Information weise ich darauf hin, dass für die Weiterentwicklung des Naturparks Siebengebirge 
und die sich daraus ergebenden Fragen hinsichtlich der Naturparkträgerschaft ein Arbeitskreis unter 
Beteiligung der Städte Bad Honnef, Königswinter, Bonn und Sankt Augustin sowie des Rhein-Sieg-
Kreises und Vertretern des VVS gebildet worden ist, um für den Vorstand des VVS e.V. die 
Zukunftsperspektiven zu erarbeiten. 
 
Die Arbeit ist noch nicht abgeschlossen. Sobald hier Resultate vorliegen, wird der Planungs- und 
Verkehrsausschuss als zuständiger Fachausschuss des Kreistages in einer der nächsten Sitzungen 
unterrichtet. 
 
Dem Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz zur Kenntnis. 
 


